## Knappe Niederlage zum Saisonende

**BEACH SOCCER** Vergangenen Samstag reisten die Winti Panthers zu ihrem letzten Spiel der Saison nach Liestal, wo die Finalspiele der Suzuki Beach Soccer League stattfanden. Gegen den BSC Thun traten die Winterthurer zum Spiel um Platz 9 in der Tabelle an. Zu Beginn der Partie schien es, als hätten die Panthers die Sache im Griff – bis zur 20. Minute führten sie mit 3:1. Dann aber drehten die Thuner auf und erzielten innerhalb von drei Minuten drei Tore zum 4:3. Es folgte ein weiterer Treffer der Panthers zum Ausgleich und somit stand zum Ende der regulären Spielzeit 4:4. Im Penaltyschiessen versagten Julio Fernando Fadel, Doppeltorschütze, wie auch Thomas Mörgeli aber die Nerven, und so konnten sich die Männer des BSC Thun letztendlich als Sieger feiern lassen. Schweizer Meister wurden erneut die BSC Scorpions Basel.



Isabelle Forrer mit «JP & Feivel», dem Siegerteam der Herren.

Mit 56 teilnehmenden Teams übertrafen die Organisatoren VC Smash Winterthur, TV Neue Sektion und VBC Seuzach ihre Erwartungen leicht. Auch von Seiten der Sponsoren wurde Interesse hinsichtlich einer Fortführung signalisiert, so dass die Winti Beach Liga auch Sommer wieder stattnächsten finden wird. Einfliessen werden dann auch die Erkenntnisse aus der Erstdurchführung. Schade war insbesondere, dass viele Teams nur ein Teil ihrer Matches ausgetragen haben. Der Spielmodus dürfte daher ein wenig modifiziert werden. Ebenfalls in Frage kommt die Einführung von Viererteams für die Plausch-Kategorie. Die Winti Beach Liga verspricht auf jeden Fall einen heissen Beachsommer 2011. Pascal Häderli